

Sufre la economía primer año de EPN K(Reforma 02/12/13)

Sufre la economía primer año de EPN K(Reforma 02/12/13) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (02 diciembre 2013).- El primer año de Gobierno tradicionalmente ha sido malo en materia económica y el del Presidente Peña Nieto, no es la excepción. Con un crecimiento económico de 1.3 por ciento en 2013 estará por debajo del 3.1 por ciento que le tocó a Felipe Calderón en 2007. Pero será muy superior a las caídas de 0.6 y 5.8 por ciento que se vivieron con Vicente Fox y Ernesto Zedillo, respectivamente. En empleo, con 590 mil puestos de trabajo generados hasta octubre, a la Administración actual le falta el tradicional ajuste de noviembre y diciembre, así como explicar el casi olvido de la reforma laboral para impulsar el mercado. Asimismo, el bajo ejercicio del gasto fue muy criticado sobre todo en la primera mitad del año, ya que en todos los rubros estaban por debajo de 2012. Organismos internacionales, como el Fondo Monetario Internacional (FMI) reconocen el trabajo en las reformas estructurales, pero al igual que los analistas, dudan que se implementen de inmediato por la falta de leyes secundarias. Asimismo, pese al sonado 'Mexican Moment', las principales calificadoras no han modificado la calificación de riesgo soberano de México, en espera de que comiencen a observarse resultados de la reforma hacendaria y de que realmente se llegue a una modificación en la parte energética. "Me parece que en este primer año, principalmente por razones asociadas al sector externo, el crecimiento económico del País ha quedado a deber", señaló Eugenio López, director general de Fitch Ratings. En general, subrayó, el desempeño económico de México y los cambios propuestos en las reformas no fueron suficientes para llenar las expectativas, ni mover la calificación crediticia de México. Para Juan Pardini, director general del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) el discurso del 'Mexican Moment' se basó más en un exceso de optimismo por las condiciones políticas del momento, que de la economía. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo